

Gesuchsteller sind die Sozialdienste, andere Institutionen oder Privatpersonen.

Folgende Hinweise dienen uns als Grundlage:

1. Pro Gesuch und Jahr können max. Fr. 1'000.- ausgerichtet werden
2. Dem Gesuch wird ein Budget beigelegt.
3. Beiträge werden hauptsächlich ausgerichtet an: Pflege, Erziehung und Ausbildung von Kindern und Jugendlichen oder zur Entlastung der finanziellen Not der Eltern.
4. Die unterstützten Personen haben Wohnsitz in den angegliederten Gemeinden folgender Regionaler Sozialdienste (RSD):
Aarberg, Erlach, Lyss, Schüpfen, Büren an der Aare und Ipsach

Beispiele von Unterstützungen im 2018

- ⇒ Beitrag an Baby-Ausstattung
 - ⇒ Besuch von Grossvater aus dem Ausland (Beitrag an Reisekosten)
 - ⇒ Anteil Kostenübernahme Führerausweis für berufl. Existenzsicherung der Familie
 - ⇒ Unterstützung für Skilager
 - ⇒ Bettenzubehör für Allergiker- Kind
 - ⇒ Musikunterricht für behindertes Kind
- etc.

Gotthelfverein **Familienhilfswerk Region Seeland**

Seit fast 100 Jahren helfen wir im Sinne von Jeremias Gotthelf



Wir unterstützen: ♦ Kinder
♦ Jugendliche
♦ Familien

Finanzielle Engpässe betreffen vor allem

- Alleinerziehende
- Arbeitslose
- Familien mit niederm Einkommen

**Armut in einem reichen Land-
da schauen wir hin**

Jahresbericht 2018

Vorstand

Vreni Schärer **Präsidentin**
Schlyfferenmattweg 2
3282 Barga
032 / 392 47 79

Beatrice Frey **Protokollführerin**

Susanne Eggimann **Kassierin**

Eliane Berger **Beisitzerin**

Anita Wyss **Beisitzerin**

Monika Wymann **Beisitzerin**

Tabea Mantsch **Beisitzerin**

www.gotthelfverein-aarberg.ch

In diesem Jahr sind doch etliche Gesuche von Privatpersonen direkt an uns eingegangen. Die meisten mussten wir ablehnen, da die Personen nicht in unserem Unterstützungsbereich wohnhaft sind oder das Geld nicht in unserem Sinne verwendet worden wäre. Wieder einmal war es ein Jahr, in dem wir stärker an die Öffentlichkeit gelangten. Ende Mai wurde unser Verein im Biel Bienne vorgestellt. Ebenfalls konnten wir im Rahmen einer Synodalratssitzung von unserer Tätigkeit erzählen und so unser stetes Wirken wieder etwas bekannter machen. Im Gemeindeblatt von Grossaffoltern durften wir kostenlos Werbung platzieren. All dies hatte sehr positive Auswirkungen, denn es sind doch einige Spenden eingegangen. Und dafür möchten wir uns bei allen mit einem riesengrossen

Merci!

bedanken.

Hans Krähenbühl verlässt uns nach 7-jähriger Tätigkeit aus dem Vorstand, was wir einerseits sehr bedauern, andererseits jedoch gönnen wir ihm den wohlverdienten Ruhestand. Hans hat uns in allen Belangen immer tatkräftig unterstützt und dafür möchten wir ihm ganz ganz herzlich danken.

Es freut mich natürlich, dass wir auch im 2019 nicht alleine dastehen, denn wir dürfen gleich 3 neue Vorstandsmitglieder willkommen heissen. Im Voraus ein herzliches Dankeschön an: Tabea Mantsch, Anita Wyss und Monika Wymann.

Auch in diesem Jahr zeigten wir unsere Präsenz auf dem Zwiebelmarkt. Herzlichen Dank all jenen, die uns ausserhalb des Vorstandes dabei unterstützt haben.

Die Haupteinnahmen ergeben sich allerdings aus Spenden, Kollekten, und Mitgliederbeiträgen aus der Region.

Für Anliegen an den Gotthelfverein wenden sie sich an nebenstehende Adresse.

*Herzlichen
Dank für ihre
Spende*



PC-Konto: 30-32724-0

IBAN: CH56 0900 0000 3003 2724 0